



## **PRESSEINFORMATION**

### **MÖDLING GEWINNT DEN AWARD "SAUBERSTE REGION ÖSTERREICHS 2014"**

Wien, 15.7.2014. Der Sieger des Awards zur „Saubersten Region Österreichs“, den die Anti-Littering-Initiative „Reinwerfen statt Wegwerfen“ gemeinsam mit dem Österreichischen Gemeindebund und der Österreich Werbung ins Leben gerufen hat, steht fest: Die Gemeinde Mödling setzte sich mit ihrem Projekt „Mödling - die saubere Stadt“ gegen die Konkurrenz durch und darf sich ab sofort „Sauberste Region Österreichs 2014“ nennen. Die Stadtgemeinde Mödling erhält eine Siegesfeier sowie eine Ortstafel, die sie als „Sauberste Region Österreichs 2014“ auszeichnet.

„Österreich wird als sehr sauberes Land geschätzt. Mit dem Award wollen wir erstmals jene vor den Vorhang holen, die sich besonders um die Sauberkeit in ihrer Gemeinde engagieren. Diese Idee stieß auf großes Interesse. Wir sind begeistert, welch positives Feedback wir von allen Seiten erhalten haben und wollen den Award daher im nächsten Jahr jedenfalls wieder ausschreiben“, resümiert ARA-Vorstand und Mastermind von „Reinwerfen statt Wegwerfen“ Werner Knausz.

Nachdem eine Expertenjury sechs Projekte für die Finalrunde ausgewählt hatte, konnte in den letzten Wochen jeder Bürger unter <http://www.facebook.com/reinwerfen> für seine Wunschgemeinde bzw. -region voten. Mödling hat sich bereits vielfach im Umweltsektor engagiert. Das eingereichte Projekt zeichnet sich durch seinen umfassenden Charakter in Bezug auf eine saubere Umwelt aus. Die großen Ziele sind aktive Abfallvermeidung, eine verbesserte Mülltrennung und weniger achtlos weggeworfener Abfall.

#### **Kreativpreis an Virgen**

Der Sonderpreis für besondere Kreativität geht an das Projekt der Gemeinde Virgen in Osttirol. Eingereicht wurde ein Gesamt-Schulprojekt bestehend aus acht Teil-Aktionen, darunter beispielsweise die Aktion „Kunst aus Müll“ oder „Tatort Littering“. „Dieses Projekt überzeugte mit einer Vielfalt an kreativen Einzelmaßnahmen, die anderen als Vorbild dienen sollen“, so Julia Huber, Projektleiterin von „Reinwerfen statt Wegwerfen“. Die Gemeinde Virgen darf sich über € 3.000 freuen.

### **„Reinwerfen statt Wegwerfen“**

„Reinwerfen statt Wegwerfen“ ist eine Initiative von Österreichs Wirtschaft und der ARA. Sie realisiert und fördert bewusstseinsbildende Maßnahmen für ein sauberes Österreich und gegen das Wegwerfen von Müll auf der Straße, in der Landschaft oder in Gewässer. Die Umsetzung erfolgt durch die Altstoff Recycling Austria AG (ARA).

Mehr Infos unter: [www.reinwerfen.at](http://www.reinwerfen.at) und auf Facebook unter: [www.facebook.com/reinwerfen](https://www.facebook.com/reinwerfen)

**Kontakt für Rückfragen:**  
Reinwerfen statt Wegwerfen  
Julia Huber  
Tel.: 01 599 97-201  
E-Mail: [julia.huber@ara.at](mailto:julia.huber@ara.at)